
RESUMO DO PLENÁRIO - 25.03.2025 

PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT)  

O parlamentar petista apresentou moção endereçada à Secretaria de Estado de Meio 

Ambiente e Sustentabilidade, ao Ministério Público do Estado e ao Ministério Público 

Federal em que solicita providências para apurar possíveis vazamentos de substancias 

tóxicas na refinaria Hydro Alunorte, no município de Barcarena. Além disso, o 

parlamentar solicitou uma sessão especial no mês de maio para tratar sobre a Política 

Nacional de Saúde Integral das populações quilombolas que vivem na Ilha do Marajó. 

DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

O representante do PL na ALEPA apresentou uma moção à COSANPA solicitando 

informações sobre a falta de água nos bairros da Terra Firme e do Guamá, em Belém. 

Neil pediu informações sobre a paralisação das obras do Programa de Aceleração do 

Crescimento (PAC) no Canal do Tucunduba. 

 

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

A parlamentar falou sobre a importância da água para a Amazônia ao lembrar o Dia 

Mundial da Água, comemorado no dia 22 de março. Disse que lamenta a situação dos 

funcionários da COSANPA que pode ser privatizada. Na avaliação da parlamentar, em 

vez da privatização, o Governo do Estado deveria melhorar o serviço prestado à 

população e garantir o emprego de quem trabalha na Companhia. A parlamentar solicitou 

ao Governo do Pará, por meio da Defesa Civil Estadual, que realize, com urgência, uma 

vistoria técnica em uma parte da orla da cidade que corre iminente risco de desabamento.  

DEPUTADO AVEILTON SOUZA (PSD)   

O deputado solicitou através moção que seja construído um novo hospital em Novo 

Repartimento para atender a necessidade da população, bem como que sejam 

direcionados mais investimentos para o município para fazer a revitalização da bacia que 

fica nas proximidades do Parque de Exposições.  

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT)  

Bordalo falou sobre a vinda do padre Júlio Lancelloti. Ele está em Belém para participar 

de uma programação da Defensoria Pública do Estado que discute a situação das pessoas 

que vivem nas ruas da cidade. O parlamentar disse que a programação inclui diálogo com 

os moradores de rua que ocupam a Praça da Bandeira, no bairro da Campina.  

 

 

 

 



 

 

DEPUTADO PIRÃO (MDB) 

Informou que há mais de 15 anos luta pela criação do Centro de Diagnóstico de Belém 

para atender sobretudo as pessoas que têm dificuldade de acessar os serviços médicos. 

Disse que a população carente é a que mais sofre com a falta deste centro já que não tem 

dinheiro para pagar uma consulta e fica esperando por meses pelo tratamento médico e 

nesta espera o quadro de saúde piora. 

GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADO MARTINHO CARMONA (MDB) 

Falou que as obras da COP 30 estão transformando Belém. Afirmou que o prefeito Igor 

Normando está enfrentando algumas dificuldades para administrar a cidade diante de 

obras que não foram concluídas na administração.  Acredita que as locações para a COP 

30 serão resolvidas até a realização da COP já que o Governo do Estado tem investido na 

construção de hotéis e recuperação de outros. 

DEPUTADO LÍVIA DUARTE (PSOL) 

criticou a Hidro pelo vazamento que aconteceu no último domingo. Disse que vai pedir 

ao   Ministério Público do Pará que tome providência sobre os constantes crimes 

ambientais praticados pela Hydro. A empresa não pode prejudicar o meio ambiente e não 

ser punida. Denunciou que a situação dos empregados da COSANPA é delicada, pois a 

Companhia corre o risco de ser privatizada e os servidores não sabem o que vai acontecer 

com eles, já que a estatal não conversar com seus empregados.  

DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

O deputado apresentou um projeto de lei que pretende garantir medicamentos gratuitos 

para as mulheres que estão na menopausa. Disse que a impunidade contra quem pratica 

abuso sexual contra criança deve acabar, pois a vítima ficar prejudicada a vida toda. 

Também falou que o médico que faz aborto deve ser punido, pois um feto tem vida. 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Disse que não concorda a privatização da COSANPA. Acredita que o Governo do Estado 

deve investir no órgão para melhorar o serviço prestado e garantir os empregos de seus 

funcionários. Disse que as tarifas do transporte aquaviário devem ser regularizadas de 

forma que não prejudiquem a população que usa esse transporte principalmente a 

população da Ilha do Marajó.  

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Concorda com a deputada Maria do Carmo quando defende que a COSANPA deve ser 

reestruturada e não privatizada para que seus empregados não sejam prejudicados. 

Solicitou que o Governo Federal construa em Itaituba um posto da Polícia Rodoviária 

Federal. 

DEPUTADO FÁBIO FREITAS 9REPUBLICANOS) 



Solicitou que o Governo do Estado construa uma ponte que ligue os municípios de 

Salvaterra e Soure, visando melhoria no embarque e desembarque de passageiros e 

mercadorias.  

 

 


